

Ersatz der Auto- drehleiter

Zum Bericht «Stützpunktfeuerwehr Dietikon statt Muri?» vom 14. November

Die Feuerwehr Widen besass von 1975 bis Herbst 1999 eine mit sieben Personen zu bedienende mechanische Anhängeleiter mit einer maximalen Länge von 28 Metern. Diese Leiter konnte auch in Rudolfstetten eingesetzt werden. Regionales Denken gab es also schon damals. Was denken aber die obersten Bewohner eines mehr als vierstöckigen Wohnhauses in Rudolfstetten, wenn der Ressortvorsteher ihrer Gemeinde die Sicherheit aufs Spiel setzt und sich gegen die Ersatzbeschaffung einer alten Auto-drehleiter ausspricht? Es stellt sich ebenso die Frage, ob der Stützpunkt Dietikon sein Einsatzgebiet überhaupt vergrössern kann oder will und wie hoch die Kosten wären.

Michael Fischer, Widen